

# *Crece repudio contra ataques a organizaciones opositoras argentinas*

---



Buenos Aires, 7 mar (RHC) La Gremial de Prensa y el Partido Comunista de Argentina se sumaron al repudio contra los recientes ataques a locales de las organizaciones La Campora y Nuevo Encuentro, los cuales causaron dos heridos.

En un comunicado, la Gremial de Prensa demanda que cesen las acciones de revanchismo e intolerancia social y política como los registrados últimamente.

Un local en Mar del Plata de la organización juvenil La Campora que dirige Máximo Kirchner fue tiroteado en la medianoche del pasado 4 de marzo, mientras en la noche del día 4 la sede barrial que inauguraba Nuevo Encuentro en Villa Crespo, en Buenos Aires, fue blanco de un atentado similar.

En ese último, el ataque aconteció cuando los participantes en el acto cantaban una canción consigna sobre Cristina Fernández, dos militantes resultaron heridas por los disparos.



**Radio Habana Cuba**